



INSISTEN EN QUE NO SE AFECTARÁ A LOS TRABAJADORES

Analiza Gobierno ajustes a la reforma del ISSSTE

Argumento. La Presidenta señaló que uno de los objetivos es que los servidores de confianza aporten una cuota para mejorar al instituto

KARINA AGUILAR

Luego de las amenazas de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) de hacer movilizaciones por las reformas a la Ley del ISSSTE, la presidenta Claudia Sheinbaum consideró que es necesario hacer modificaciones para dejar una redacción más clara con respecto al destino del 2.7% del pago de compensaciones de los trabajadores del estado.

“Estamos trabajando en las reformas, tienen dos objetivos: uno que las personas servidoras públicas de confianza de los gobiernos de los poderes Ejecutivo y Legislativo, que tenemos ingresos divididos en una parte de salario base y otra parte de compensación, destinemos 2.7% para fortalecer el ISSSTE”, refirió la mandataria.

Además, aclaró que la reforma no afectará a los trabajadores, pues las modificaciones solo plantean que quienes reciben percepciones adi-

cionales paguen una cuota para mejorar al instituto.

“No impacta en maestros, no se les va a descontar nada más de lo que existe en la ley, no impacta a trabajadores del sector salud”, señaló.

No obstante, durante su conferencia de prensa, recriminó que no aporten para tener mejores servicios de salud.

“Es injusto que si tienes una parte de tu salario que cotiza y otra de compensación que se descuenta para fortalecer los servicios de salud... Si se tiene que modificar algo para que quede totalmente claro que se haga”, declaró.

La segunda reforma que propone es en el Fovissste, la mandataria explicó que lo que se busca es disminuir las deudas y que esta institución no sólo otorgue créditos sino que también pueda construir.

Sobre las amenazas de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) de hacer movilizaciones por las reformas a la Ley del Issste, la presidenta de México aseguró que

la solicitud para homologar las pensiones, se deberá estudiar porque esta modificación implica un impacto directo en el Presupuesto.

“También creo que hay un poco de desinformación. Hay diálogo con la CNTE también, incluso yo me he reunido dos veces ya con ellos... Están recibiendo pensiones muy bajas. Entonces, lo que piden es que se aumenten esas pensiones. Eso pues tiene un impacto presupuestal, entonces nosotros tenemos que revisar muy a fondo porque para cambiar la ley necesitamos saber qué puede dar el Presupuesto de Egresos de la Federación”, explicó.

Estamos trabajando en las reformas: uno que las personas servidoras públicas de confianza, que tenemos ingresos divididos, destinemos 2.7% para fortalecer el ISSSTE”

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México